

Sitzung	Gemeinderat - öffentlich - 23.07.2019		
Beratungspunkt	<b>Neubau Realschule - Benennung Sachpreisrichter für nichtoffener Realisierungswettbewerb</b>		
Anlagen			
Kontierung			
vorangegangene Beratungen	Vorlage Nr. 4-026/19	Sitzung Gemeinderat	Datum 26.03.2019

Erläuterungen:

In der Sitzung vom 26.03.2019 hat der Gemeinderat die Sachpreisrichter der Preisgerichtssitzung für den nichtoffenen Realisierungswettbewerb bezüglich des Realerschulneubaus bestimmt. Hierbei wurde Stadtrat Mario Mosbacher zum Sachpreisrichter mit Stimmrecht benannt. In der damaligen Sitzung wurde vereinbart, dass ein anderes Mitglied der CDU-Fraktion zum Sachpreisrichter benannt wird, sollte Herr Mario Mosbacher nach der Kommunalwahl nicht mehr dem Gemeinderat angehören.

Herr Mario Mosbacher wurde nicht erneut in den Gemeinderat gewählt. Die CDU-Fraktion hat der Stadtverwaltung mitgeteilt, Herr Stadtrat Martin Lienhard werde die Position des Sachpreisrichters mit Stimmrecht künftig wahrnehmen.

Alle stellvertretenden Sachpreisrichter (ohne Stimmrecht) sind erneut in den Gemeinderat gewählt worden. Hier ergeben sich keine Änderungen. Als stellvertretende Sachpreisrichter wurden benannt:

- Stadtrat Peter Rögele (SPD)
- Stadtrat Markus Kuttruff (FDP)
- Stadtrat Christian Kaiser (Grüne)
- Stadträtin Alexandra Riedmaier (GUB)

4 5 BM IN
--------------------

Beschlussvorschlag:

Als Sachpreisrichter mit Stimmrecht nimmt anstelle von Mario Mosbacher der neu gewählte Stadtrat Martin Lienhard an der Preisgerichtssitzung teil.

Beratung: